

# 社協 あさひが丘

第56号 令和3年 2月号

## 誌上 ギャラリー



工芸品 クロス刺繡 ワイン&季節の果実  
作者 12区 亀井 ヒロコ 様



油絵 不容縛索觀音菩薩坐像  
作者 8区 向井 弘様



工芸品 きめこみ  
作者 15区 橋本 清江様

シルバー展



押し花 クリスマスローズ  
作者 5区 鈴木 清子様

## 新型コロナウイルス感染症 対策から学ぶ地域福祉のあり方

あさひが丘地区社会福祉協議会

会長 龟井史翠



昨年来のコロナ  
危機で、私たち  
は、健康に生きら  
れることの大切さ

を再認識しまし  
た。コロナ禍に対し、自己責任や市場原理

ではなく、公助こそが重要であることが明  
確になつきました。

地域住民の連帯や共助、誰ひとり取り残  
さない地域社会づくりが求められています。  
私たち、今、未曾有の困難に直面し  
ています。これを乗り越える道は、地域ま  
ること自助・共助に本気で取り組むなど、  
その「主人公は住民」であるとの認識が特  
に肝要です。皆様のご協力を切にお願い申  
し上げます。

次に、コロナ禍が終息した後も、少子高  
齢化問題は、ますます深刻化しますので、  
高齢者が、住み慣れたこの団地に「住んで  
いて良かった」と実感できる生活環境を整  
えることも、喫緊の課題となっています。  
すなわち、第八期広島市高齢者施策推進  
プラン素案概要によると「令和七年以降は  
団塊の世代が全員後期高齢者となり、高齢  
者人口が更に増加します。また、団塊ジュ  
ニア世代が六十五歳以上になる令和二十二

年には、六十五歳以上一人に対しても二十歳  
く六十四歳が二人未満となることが見込まれるなど、担い手となる段階世代の減少が  
顕著となります。

さらに、今後、一人暮らしの高齢者や認  
知症高齢者の増加などにより、高齢者支援  
に対するニーズは複雑かつ、多様化してい  
くことが予想されます。」

このように、高齢者を取り巻く環境はま  
ずます厳しくなつて参ります。この現実  
を、皆さんも強く認識して頂きたいのであ  
ります。

その上で、高齢者の自助（健康づくりと  
介護予防の促進）、地域住民全体の共助  
(見守り支え合う地域づくりの推進)に、  
積極的に参画していただきたいと思いま  
す。

高齢者を含めた地域全体の支え合いの  
下、各種の施策を実施しながら、皆さんが  
「住み慣れたこの団地で、生き生きと持続  
的に生活できる、地域共生社会の実現を目  
指した活動」に取り組んで参ります。この  
件につきましても皆様の温かいご理解とご  
協力をお願い申し上げます。

昨年は、コロナ禍で、当社協の行事がほ  
とんど中止になりました。

そこで本号「社協あさひが丘」で誌上  
ギャラリー「シリ

バーチ」を企画し  
ました。地域の皆  
さんの作品をご堪  
能下さい。



### 誌上 ギャラリー



工芸品 昭和の大掃除風景  
作者 4区 木村茂様



工芸品 和時計  
作者 3区 田村勝紀代様  
造1回届く部品を1年半で組み立てました



# おめでとうございます

広島県共同募金委員会  
会長賞受賞  
18区 尾田 豊機 様



広島県社会福祉協議会  
会長賞受賞  
9区 金持 忠彦 様



## 被表彰者の喜びの声

皆様の長年にわたるご支援のお陰で、この度、あもいがけずこのような大賞を頂きました。  
今後もあさひが丘地区の社会福祉充実のために務めて参りますので、引き続きご協力のほど  
よろしくお願ひいたします。



## 和やかな『いきいきサロン』風景

毎月第2,3,4木曜日 午前9:30~12:00開催

～現在は休止中です～



## 『元気はづらつ体操サロン』風景

毎週月曜日は『自治会館』  
毎週火, 木曜日は『日浦集会所』  
何れも午前は10:00~12:00  
午後は13:30~15:30開催

(撮影・編集:奥田 春吉)